
Note au premier semestre de L1

Par mzou, le 02/03/2021 à 18:58

Bonsoir à tous 

J'ai reçu mes résultats de L1, j'ai eu 7 cependant j'ai eu 0 a une matière (que j'ai passé ) du 
coup je ne sais pas si sa peut me pénaliser pour les master 

Et je dois avoué que je suis un peu démotivé , je ne sais pas quoi en pensé du 7 sachant que 
c'est que mon 1er semestre en droit. 

Avez vous des conseil afin d'avoir une excellente note ? 

Merci

Bonne fin de journée :)

Par Isidore Beautrelet, le 04/03/2021 à 06:56

Bonjour

Les jury de Master regardent essentiellement les notes de L3. 
De nombreux étudiants qui ont redoublés leur L1 ou qui l'ont validés de justesse sont pris 
chaque année en Master.
J'ai même une camarade qui après une réorientation et trois redoublements de sa L1 a 
finalement été prise en M2 ( à l'époque la sélection se faisait entre le M1 et le M2).
Elle avait mis le paquet en M1.

Il ne faut surtout pas que vous baissiez les bras ! Déjà essayez d'avoir des explications sur 
l'examen où vous avez eu zéro.
Ensuite, essayez de mettre le paquet au second semestre.

Pour ce qui est des conseils, je vous invite à lire ce sujet 
https://www.juristudiant.com/forum/ma-methode-de-travail-t27834.html
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